

Hohenrain, 19. Februar 2021

Elterninformationen zur Corona-Situation vom 19. Februar 2021 Schulstart nach den Fasnachtsferien – zusätzliche Massnahmen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Präsenzunterricht mit Schutzkonzept wird weitergeführt

Der Unterricht nach den Fasnachtsferien startet wie geplant als Präsenzunterricht auf allen Stufen der Volksschule. Das Bildungs- und Kulturdepartement des Kantons Luzern hat dazu folgende verschärfte Massnahmen beschlossen, die wir verbindlich an unserer Schule umsetzen müssen. Wir sind also weiterhin dazu verpflichtet, uns an das Rahmenschutzkonzept der Dienststelle Volksschulbildung Version 7 vom 17. Februar 2021 zu halten.

Maskenpflicht wird auf die 5./6. Primar ausgeweitet

Wie in der Sekundarschule gilt nach den Fasnachtsferien auch für Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Primarklassen im Schulhaus – auch im Unterricht – eine Maskenpflicht. Die Kinder erhalten in der ersten Schulwoche nach den Ferien von der Schule vorerst einmal 30 Einwegmasken (2 pro Tag). Die Schülerinnen und Schüler sollen für den ersten Schultag eine Maske von zu Hause mitbringen, die sie spätestens bei Eintreten ins Schulhaus tragen müssen.

Schülertransport

Da beim Schüler/innentransport weder der Abstand eingehalten noch eine Durchmischung vermieden werden kann, gilt in den von der Schule verantworteten Transporten eine generelle Maskentragpflicht für alle Schüler/innen (Ausnahme Kindergarten). Die Schülerinnen und Schüler, die regelmässig mit dem Bus fahren, erhalten seitens Schule vorerst einmal 15 Masken (1 pro Tag). Am Montagmorgen sollen die Kinder eine Maske von zu Hause mitbringen, welche sie spätestens beim Einsteigen in den Bus anziehen müssen. Auch wenn eine ganze Klasse im Bus (z. B. zum Schwimmen) mitfährt, müssen alle Schülerinnen und Schüler eine Maske tragen. In diesem Fall bekommen die Kinder die Maske von den Lehrpersonen.

Schulanlässe / Exkursionen / Sportunterricht

Schulanlässe sind bis auf weiteres, mindestens aber bis zu den Frühlingsferien verboten. Auch Exkursionen und Schulreisen dürfen bis zu den Frühlingsferien nur noch klassenweise und in Fussdistanz zum Schulhaus durchgeführt werden. Waldtage, -nachmittage dürfen weiterhin stattfinden. Der Sportunterricht findet für den Kindergarten und die Primarschule regulär statt.

Keine vorsorglichen Massentests

Derzeit werden an den Volksschulen im Kanton Luzern keine Massentests durchgeführt.

Besuchstage

Bis zu den Frühlingsferien dürfen keine Schulbesuchstage stattfinden. Der Besuchstag im März 2021 ist somit abgesagt.

Rahmenschutzkonzept der Volksschulen

Das verschärfte Schutzkonzept vom 17. Februar 2021 der Dienststelle Volksschulbildung ist auf der Homepage www.volksschulbildung.lu.ch unter Coronavirus zu finden.

Wir sind zuversichtlich, dass diese Massnahmen dazu beitragen, Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen und ihre Familien vor Ansteckungen zu schützen und den Ausbruch einer dritten Welle zu verhindern. Die bisherigen Schutz- und Hygienemassnahmen unserer Schule gelten auch weiterhin.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse



Beat Felder, Schulleiter